

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# CHANTIER DE L'ÉTANG : UNE SOLUTION POUR LES TRAVAILLEURS IMPAYÉS

**Vernier, le 1<sup>er</sup> février 2022 – Une médiation, menée par la Ville de Vernier entre les représentants des travailleurs et l'entreprise générale Steiner SA, a permis d'aboutir à un accord concernant les travailleurs d'Isotech Métal Sarl.**

Consécutivement à l'arrêt imprévu des activités de la société Isotech Métal Sarl sur le chantier de l'Îlot G du quartier de l'Étang, le personnel concerné a été licencié sans le respect des obligations légales en vigueur.

Faute d'avoir pu établir un dialogue avec l'administrateur d'Isotech Métal Sarl, les employés de cette dernière, soutenus par le syndicat SIT, ont organisé, le 19 octobre 2021, une conférence de presse pour dénoncer la situation.

Ce même jour, interpellé par le syndicat représentant le personnel lésé, la Ville de Vernier a accepté, par l'entremise de son maire, Mathias Buschbeck, d'intervenir en qualité de médiatrice pour réunir les différentes parties autour de la table et trouver une solution à cette situation. De son côté, Steiner SA avait également essayé de contacter l'entreprise Isotech Métal Sart à plusieurs reprises, mais n'avait reçu aucune réponse à ses sollicitations.

Grâce à la médiation de la Ville de Vernier, déterminée à mener des chantiers exemplaires sur son territoire, Steiner SA et le syndicat SIT ont pu trouver un accord pour venir en aide aux difficultés économiques des travailleurs licenciés et poursuivre en justice les agissements de la société Isotech Métal Sarl. Une convention a été signée entre les parties concernées en janvier 2022.

### Contact média

Mathias Buschbeck, maire de Vernier, 076 341 41 02.